



Gobierno Regional de Valparaíso fortalece el deporte inclusivo con entrega de sillas de ruedas adaptadas a deportistas de la región

La inversión alcanzó cerca de 10 millones de pesos



Con el objetivo de potenciar las condiciones técnicas de los clubes con deportistas con discapacidad en la región, el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, junto al ministro del Deporte, Jaime Pizarro, hicieron entrega de sillas de ruedas adaptadas a deportistas de la comuna de Villa Alemana. La inversión por parte del Gobierno Regional alcanzó cerca de 10 millones de pesos.

El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca señaló que “para nosotros como Gobierno Regional entre el año 2024 y lo que a corrido del 2025 se han destinado 23 mil 912 millones

de pesos en 687 iniciativas deportivas. Somos el Gobierno Regional que más recursos ha puesto en materia deportiva, y particularmente en el deporte paraolímpico. Para nosotros apoyarlo tiene que ver con inclusión, pero también con justicia y dignidad. Esto nos tiene muy contentos, también poder contar con el apoyo de todas y todos los consejeros regionales que cada vez que se presenta una iniciativa deportiva concurren con sus votos para aprobar inversiones que son tremendamente importantes, esto tiene que ver con colocar el deporte como una de las piedras angulares del

buen desarrollo, cuando uno invierte en deporte aleja a los jóvenes del flagelo de la droga, recupera los espacios públicos, tiene sociedades mucho más sanas donde prevalece el bienestar y en ese sentido, me quedan cuatro años para seguir apoyando el deporte, particularmente el deporte paraolímpico y todas las grandes competencias que viene y se van a desarrollar en nuestra región”.

Por su parte, el ministro del Deporte, Jaime Pizarro indicó que “nos encontramos en una región que ha sido muy activa y disponible para poder avanzar en materia deportiva. Nos alegra enormemente

poder contribuir al deporte paraolímpico; esta región va a ser sede de los juegos para panamericanos juveniles de este año y ha contribuido enormemente no solo a la construcción de recintos, espacios y actividades, sino además en continuar fomentando la participación de eventos en la región, promoviendo distintos espacios para que sigamos desarrollando más práctica deportiva; la región de Valparaíso va a tener este año para panamericanos juveniles, pero también el mundial sub20. Agradecemos a todas las autoridades el trabajo coordinado y sistemático que se ha ido generando en toda la región”.

Continúa en página siguiente





Gobierno Regional de Valparaíso ...

Los deportistas beneficiados pertenecen al Club Weichafe de Villa Alemana, a través del proyecto "Team Valpo", recibieron cinco sillas de ruedas de competencia. Este equipamiento permitirá un desarrollo técnico-deportivo, incrementando su rendimiento y participación en competencias.

El presidente del Club Weichafe de Villa Alemana, Jorge Valenzuela comentó que esta entrega "es un tremendo avance como club, poder obtener estas sillas y seguir adelante con la liga, que casi siempre se juega afuera. Con este apoyo podemos seguir representando bien a Villa Alemana y a la región".

El alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay indicó que "se están entregando herramientas para algunos deportistas del Club que nació acá, ya llevamos cinco años trabajando con ellos. Representa las ganas, entusiasmo e interés tanto del gobierno regional como el gobierno central por fomentar el deporte. Nosotros también tenemos otros dos desafíos importantes que es sacar nuestro veló-



dromo regional que hay un compromiso con los ciclistas, un proyecto de alto impacto a nivel nacional porque sería el segundo velódromo con estándares internacionales que podría permitir hacer campeonatos internacionales acá en Villa

Alemana".

Cabe señalar que, bajo la administración del Gobernador Mundaca, el Gobierno Regional ha ejecutado una gestión e inversión permanente en el ámbito del deporte. Durante el año 2024 y lo que

va de 2025, el GORE ha priorizado más de 23.912 millones de pesos en el eje Deportes, permitiendo el financiamiento de más de 687 iniciativas de infraestructura, eventos y proyectos deportivos en todas las provincias y comunas de la región.